
【議会報告会 報告書】（地区：若葉地区）担当：３班 

 ・開 催 日 時：平成 29年 2月 18日 午後 7時～午後 8時 10分 
・場 所：若葉老人憩いの家 ・参加者数：24人（男 13人・女 11人） 

・担当議員名：阪口 均（進行担当）文野慎治（報告担当）矢野正憲（挨拶担当・班長） 

       鱧谷陽子（記録担当） 

        

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）ゆめの森公園・墓苑・駐車場の指定管理が成立しなかったのはなぜか？ 

（回答）墓苑の管理は、管理費を取っている、指定管理にするならば墓苑所有者に説明が

必要である。公園の指定管理もこれまでの人数が訪れるのか様子を見たほうがよ

い。などの反対意見があり、反対 7 人対賛成 6 人で成立しなかった。駐車場設置

は、全員賛成で成立。町は、今新たな案を作って、次期議会以降に提案したいと

言っている。 

 

（質問）談合問題の請願が全員賛成で通ったが、談合問題がなぜ、これほど長く係ってい

るのか？ 

（回答）発覚した当初、町長は談合事件として取り扱わなかった。住民が町長相手に裁判

が始まった。平成 25 年 12 月に最高裁が談合と認め、回収が始まり、全額納入業

者、分納業者、未払い業者、と差が出ている。今の法律では、新しい会社を作っ

て営業していたら以前の会社とは別になり、回収できない。今後、プロジェクト

チームで回収と検証をしていく。 

 

（質問）関西医療大学へ曲がる交差点に信号がほしいと要求していたが、交差点のカラー

塗装がされた。効果はあるのか？ 

（回答）今まで、事故が多かったが、車がスピードをおとしている、注意喚起されている

ように思う。交通安全対策としてゾーン 30が、地域指定された。 

   

（要望）若葉の遊歩道で、道が陥没し水が溜まる。 

（要望）21班の道、同じ所がひび割れしている。 

（要望）自由が丘、ドムスから下った小垣内・川田・七山線は、通学路になっており、グ

リーンベルトがほしい。又、道を広げてほしい。 

 

 


